



Mi Universidad

Control de lectura

Bruno Marioni Hernandez Gomez

Parcial VI

Antropología Médica II

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana

Comitán de Domínguez, Chiapa a 13 de diciembre de 2024

Aproximación Críticas a las políticas públicas en Salud indígena

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Grupo Maicón

Antropología médica //

En la actualidad, en México surgieron nuevas actividades estatales en el campo de la Salud indígena, entre ellas las conferencias en los hospitales ubicado en el territorio indígena, la emergencia de los federales y estatales para apoyar la medicina tradicional y alternativas complementaria al inicio del desarrollo de la implementación de la plataforma de la feria de los recursos de los federales y de distritos dedicados denominada es la Salud de la interculturalidad y de la enseñanza de la antropología médica y la interculturalidad en todos la universitaria y los centros de la enseñanza Superior entre otros. Con más de 25 años de experiencia sobre estas políticas de Salud en pueblos originario de México, es momento de hacer, nuevamente de elaborar una reflexión sobre sus avances y sus limitaciones, voces expertas críticas y reflexiva han servido como punto de partida de la implementación de los hospitales denominados mixtos de los gestores interculturales de los discursos diplomado en general de la concepción estatal de la Salud intercultural en México la invasión conquista y sujeción del territorio por españoles significado físico poco más de quinientos años del ferrocarril - Combinatoria biológica y Sociales como los nuevos residentes foráneos, de la experiencia de la cultura considerada como diferente, en oposición a las políticas europeas que buscaban una antropología interesada en promover poner fundamento científico al centro y un buen gobierno de los pueblos sometidos que conllevara cambios paulatinos controlado y armonico de los pueblos para llevar a colonización se busca un posible vínculo en los discursos antirracista de alcance de la idea del mestizaje para enseñar la existencia de los vases de los indios que deberían convertirse en mestizos no solo mediante la miscegenación mestizado en esos entornos.

La teoría de los ritos de paso en la actualidad.

El nombre original de Arnoldo Van Gennep era Charles Kury, pero él escogió un pseudónimo relacionado con la madre holandesa, rechazando el antropónimo alemán de su padre, ya que ellos se habían divorciado cuando él contaba con sus años de edad. Nació en 1873 dentro del imperio alemán creció en Francia y se educó sucesivamente en Lyon, Niza y París a la postre, recibió el doctorado de título de creador de la etnografía francesa. Según su propio testimonio a los 23 años decidió dedicar su vida a esta disciplina, cuyo objetivo concebía en aprender a los otros hombres en descubrir lo más íntimo dentro de lo familiar, ya sea en una sociedad italiana o la propia. En lugar de pasar por la enseñanza de Durkheim y de la escuela sociológica francesa, prefirió un tipo de estudio para un universitario que le permitiera una formación en varias disciplinas más miscellaneous, ciencias religiosas, etnología clásica, lenguas a lo largo de su carrera universitaria al margen del universitario permaneció a lo largo de la primera década explícitamente a la etnografía al propuesta del misionero y de la etnología, de esta forma de converso una independencia de un espíritu de lo que dio pruebas durante su vida por un rechazo a enseñarse de una escuela corriente de un pensamiento de un modo de las creencias y de las costumbres de su creador rechazaba el fin, el tiempo de métodos comparativos que producen por el aislamiento, de las creencias para vincular con otros con respecto con lo reales presentan vagas de semejanza no fue sino hasta 1915 cuando ya contaba con 42 años que el Centre National de la Recherche Scientifique le asignó de una obsesión para proporcionar la redacción de su monumental de manual de folklore.

OBSTINACION TERAPUTICA

Antropología Médica II

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

El fene de la obstinacion. Terapeutica en nuestro de la Sociedad estan relacionado con la enfermedad causante de las actividades en los cambios de Situacion. de muchas mas frecuente y de los motivos de los sufrimiento innecesario para los pacientes de los tratamiento que empesaron de las Calidades de vida mas que una propia enfermedad. de las Situaciones de una Consideracion seria rigurosamente curatrada. las grandes jemas de la medicina ha decidido proponerse Comparativamente Sobre las distintos abaraci de masade que pretenden invitar toda la Sociedad y de la reflexion. bancamente los factores Causales de los Conductos, distinto de la obtinaciones terapeutica. el Convencimiento acriticos de algunas medicos que en la vida biologica es un bien por el hecho el morgan de las Consideraciones Sobre la Calidad de vida del paciente y la falla de la comunicacion deben utilizar de todo las posibilidades de la tecnica que oriecion. la oriecion medica terapeutica que contemplan mas del aspecto Cientifico de la enfermedad que al enfermo conceten de un proceso irrevsible. de la ignorancia o del desprecio del derecho del paciente o de sus Continuarion del tratamiento medico que prolongen del sufrimiento del enfermo critica o de la agonia del paciente fermanal la angustia medica antes del fracaso fermano y de la resistencia de aceptar de la muerte del paciente edad, protegio de la responsabilidad familiar y de la Sociedad y politica puede limitar el tiempo excesivo y de la ilucion de que evolucionen el proceso que lleva ala muerte se detendran o Cambiar de sentido moderando el pronostica de las enfermedades y de las vida sana de cada Sociedad de cada familia.

Antropología de la Muerte.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Bruno Moroni

Antropología médica II

Los grupos humano se ven inevitablemente abarcando en los diversos momentos de su vida a enfrentar el problema de la muerte, ya sea de un familiar y amigo y de uno mismo en la diversa cultura y una muerte lo que puede ser considerada buena y mala dependiendo de los parámetros culturales y una muerte que pueden ser de una condición. Sin embargo toda la muerte se establece no solo en los rituales de que lo acompañaba, sino también en el pensamiento simbólico que se crea y sea para incorporar al difunto dentro de los antepasados que se puede ser un difunto, en el presente una Cronología sobre como la antropología estudiando el tema de la muerte, y los diferentes autoridades, enfoque y periodo. El estudio de la muerte siempre ha estado ligando a la antropología desde desde su inicio, de la relación entre los hombre y dioses y espíritus fue intimidad inicialmente desde el plano de lo Sobrenatural en el relación que existe en el mundo en lo que vivimos y el encuentro del masa ella de la estrella y de una forma de entender que es solo el hombre hacen vida a la vez entender y del proceso de la muerte de esta forma desde la antropología el estudio de la muerte pueden situarse en tres grandes periodos, el primero de ellos comprende la prehistoria y de la era evolucionista y del fin del siglo XXI hasta inicio de la creación y la forma de la evolución de los primates de los siglo pasando, en el segundo periodo de un poco más antes que lo anterior se ubica en el segundo periodo desde el estructuralismo hasta el gran auge de la antropología simbólica impregnando fundamentalmente en forma simbólica en la actualidad caracterizada por la interdisciplinariedad y de la

REFERENCIA BIBLIOGRÁFICA

1. Navarro, R. C., Sánchez, E. Y. P., & Maya, A. P. (2017). Aproximación crítica a las políticas públicas en salud indígena, medicina tradicional e interculturalidad en México (1990-2016). *Salud colectiva*, 13, 443-455.
2. Jáuregui, J. (2002). La teoría de los ritos de paso en la actualidad. *Boletín oficial del INAH. Antropología*, 68, 61-95.
3. Musalem Musalem, T. M. (2020). Término anticipado de la vida: eutanasia, el tratamiento jurídico y sus consecuencias en la práctica médica.
4. Tylor y Fraser. (2008). Los albores de la Antropología de la Muerte. La muerte en los escritos de Tylor y Frazer. *Revista Cultura y religión*.